

『やさしく』 『つよく』 『かしこく』

【令和7年度重点合言葉】 早寝・早起き・メディアコントロール



上河内東小学校だより

令和7年度 7月号

発行責任者 清水敬信

夏休み！ 規則正しく安全な生活を！！

新年度がスタートして3か月半が過ぎ、いよいよ今週末からは楽しい夏休みが始まります。今年は、7月19日（土）から8月29日（金）までの42日間の長い夏休みとなります。せっかくの機会ですから、子どもたちには長い夏休みにしかできないことにたくさんチャレンジし、すてきな思い出を作ってほしいと思います。

さて、この夏休みを有意義なものにするためには、毎日の生活リズムをしっかり整え、「規則正しい生活」を送ることがとても大切です。規則正しい生活を送るためには、時間を意識した生活を心がけなければならないため、物事を計画的に進めていくことにもつながるとともに、食事や睡眠のリズムが整うことで、健康的な生活を送ることにもつながっていきます。

そこで、2年連続の重点合言葉を意識して欲しいと思います。夏休み中に「早寝・早起き・メディアコントロール」の大切さを考える課題を用意しております。夏休みに、この合言葉を体験してもらいたいと思います。ご家庭でもご指導のほど、よろしくお願いいたします。

また、交通事故や河川等での事故に巻き込まれることがないように、各学級で「命を守る行動」について子どもたちと確認をしています。5年生は県土木事務所保全課による水難事故防止出前講座を受けて、川遊びの危険を学習しました。今年も、川の増水に流されてしまったり、水の事故で命を失ってしまったりする痛ましい事例が各地から報告されています。

ご家庭でも、ぜひこの機会に、「規則正しい生活」「健康」「安全」などのことについてお子様と話し合っていたいただければと思います。

令和7年度の重点合言葉



上河内東小学校

はやね はやお めでいあこんとろーる
早寝・早起き・メディアコントロール



メディアコントロールをしよう

6年租税教室

6月24日（火）税理士の鈴木良洋様をお迎えして租税教室が行われました。毎年6年生の「税」の学習に合わせて鈴木様に来ていただき、租税教室を開いていただいています。6年生は、税金の意味や必要性について学ぶことができました。また、お金の感覚の学習として「一億円」（レプリカですが…）を持ってきてくださり、触らせていただきました。





授業参観！

7月2日(水)授業参観を実施しました。各学年、様々な教科で授業を行いました。教室をとび出し、廊下で学習する学年もありました。どの学年も一生懸命学習に取り組んでいました。



保護者の方へのお願いです

○児童の身だしなみ（服装や髪型など）について

本校においては児童の服装や髪型などに係る身だしなみの決まりは特にありません。しかし、学校は教育活動を行う場であるため、教育活動に支障がないようにするための最低限の配慮が求められます。中学校入学後は進路指導の観点から、認められないことが多々あります。中学校で認められない様なことは、小学校の教育活動の場でもふさわしいとは言えないのです。さらに、過度にファッション性の高い服装や髪型は、登下校時等に不審者による事故に巻き込まれる可能性が高まることも考えられます。学校におきましては、学級ごとに児童の発達段階に応じた指導を行っておりますので、各御家庭におきましてもお子様と話し合いをもっていただけるとありがたいと思います。

【体罰等に関する相談窓口設置のお知らせ】

個人懇談期間中の7月22日(火)と23日(水)の2日間を、体罰根絶等に向けた管理職(校長・副校長)への相談日といたします。お子様に関わる御相談等を、管理職が直接お受けいたします。気がかりなことがございましたら、どうぞ御遠慮なく御相談ください。直接来校されても、お電話でも結構です。